

Fecha: 01-12-2024 Pág.: 2 3.600 Tiraje: Cm2: 696,2 VPE: \$418.434 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida Noticia general

Título: Medio de comunicación destaca al director del \$LEP Iquique como ejemplo de la Alta Dirección Pública en Latinoamérica



Medio de comunicación destaca al director del SLEP Iquique como ejemplo de la Alta Dirección Pública en Latinoamérica

> La meritocracia chilena brilla en el sector público: Najle Majluf Morales resalta por su liderazgo en educación

En un reciente reportaie del medio español El País, se destacó a Chile como el país líder en Latinoamérica en la implementación de sistemas de Alta Dirección Pública. resaltando los beneficios de este modelo basado en la meritocracia. Entre las figuras sobresalientes mencionadas, se encuentra Najle Majluf Morales, director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique. quien fue reconocido por su trayectoria y su aporte al desarrollo educativo en la región.

El reportaje subraya que Chile cuenta con 5.141 directivos públicos designados bajo este modelo, el cual garantiza procesos transparentes y basados en méritos, lo que repercute positivamente en el desempeño de las instituciones y fortalece la confianza ciudadana. Además de Majluf, se mencionó a Marta Cabeza Vargas, superintendenta de Electricidad y Combustibles, como ejemplos del

impacto transformador de este sistema.

"La meritocracia en función de los logros es fundamental para dotar de manera correcta a las instituciones del Estado y para asegurar, mediante concursos públicos transparentes, una probada capacidad de gestión y liderazgo para ejecutar las políticas públicas de forma eficiente y eficaz", declaró Majluf en la entrevista con El País.

la dirección de Majluf,

El SLEP Iguique, bajo administra 40 establecieducacionales y jardines infantiles públicos de las comunas de en la excelencia. Iquique y Alto Hospicio, que albergan a cerca de 20 mil estudiantes y un equipo humano de aproximadamente 3.500 personas,

entre docentes y asisten-

tes de la educación. Este

organismo cuenta, ade-

más, con cinco subdirec-

tores seleccionados por

el mismo sistema de Alta Dirección Pública, consolidando una gestión basada

Chile se ha convertido en un referente para la región, siendo el único país latinoamericano con un sistema meritocrático robusto en la Alta Dirección Pública. Según El País, solo un 8% de los países en la región han implementado iniciativas similares,

destacando a Perú como un seguidor incipiente en este camino.

"La educación debe ser una tarea que sobrepasa los colores políticos, gobiernos y tendencias", enfatizó Majluf, reafirmando el compromiso del SLEP Iquique de garantizar una gestión educativa de calidad, orientada al servicio de los estudiantes y sus comunidades.

Con este reconocimiento, Chile reafirma su liderazgo en el desarrollo de sistemas transparentes en el sector público, impulsando la profesionalización y la confianza en las instituciones estatales, y consolidándose como un modelo a seguir en Latinoamérica.





E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL





Fecha: 01-12-2024 3.600 Pág.: 3 Tiraje: Cm2: 557,9 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 El Longino VPE: \$335.324 Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Título: Medio de comunicación destaca al director del \$LEP Iquique como ejemplo de la Alta Dirección Pública en Latinoamérica

En marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, la comisión Mujeres de la Cámara Chilena de la Construcción, lanzó su campaña nacional "Aquí se Construve un Chile sin Violencia Contra la Mujer". El propósito es incentivar el uso de los canales de ayuda, orientación y el promover espacios de trabajo seguros.

La sede CChC Tarapacá también se sumó a los esfuerzos y realizó una charla "Intervención en Obra: sensibilización contra la Violencia de Género". en la obra Santo Tomás Nueva Sede Iquique, de la Constructora Bravo Izquierdo, que contó con la participación de autoridades regionales y represen-

tantes de la Cámara.

La iornada contó con la participación de la Seremi de la Mujer y Equidad de Género Tarapacá, Noemí Salinas Polanco, quien expuso sobre la Ley #21.675, más conocida como "Ley Integral contra la Violencia hacia las Mujeres". Por su parte, Jenny Pizarro Ruz, psicóloga de Mutual de Seguridad de Iquique, expuso la charla "Erradiguemos la violencia contra la mujer, hagamos el cambio ya!".

MUJERES Y CONSTRUCCIÓN

La colíder de la Comisión de Mujeres y Consejera Nacional de la CChC, Loreto Fuentes Lira, señaló que "como sede regional no podíamos quedar aienos a esta actividad nacional, que es el mes contra la erradicación contra la violencia contra la mujer. Realizamos esta actividad para sensibilizar sobre esta temática y en qué es lo que estamos".

Por su parte la Seremi, Noemí Salinas Polanco.



que "sabemos que tenemos importantes desafíos aquí en Tarapacá para garantizar que las mujeres puedan ingresar a los rubros masculinizados como la construcción. y ese desafío lo hemos tomado entre todas y todos. Junto a la Cámara v a las distintas carteras de la región, como Trabajo y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, seguiremos trabajando por más mujeres en el mundo de la construcción".

En relación a su charla, la Seremi de la Mujer abordó los avances que trae consigo la nueva Ley Integral Contra la Violencia hacia las Mujeres. Destacó que la nueva normativa garantiza a todos los órganos del Estado a abordar y prevenir la violencia de

CChC Tarapacá se suma a la campaña nacional para combatir la violencia

contra la muier

género, así como también la Ley Karin, que promueve la incorporación de un enfoque de género en el abordaje y prevención de la violencia laboral.

"Sabemos que la incorporación al mundo del trabajo en la construcción, de muieres, requiere también pensar en que esa inserción laboral tiene que ir acompañada de una permanencia, y

aquello lo logrando garantizando entornos laborales seguros para las mujeres", enfatizó.

HAGAMOS EL CAMBIO YA!

Por su parte, Jenny Pizarro Ruz, de Mutual de Seguridad de Iquique, manifestó que "estoy muy feliz de que me havan invitado v de poder compartir esta temática que es tan importante, tan relevante, que hay que mantenerla, tratar de socializarla lo más que po-

en la charla, me llamó fuertemente la atención que hubiese una participación tan alta de mujeres, y como decía el grito, siempre hayan más".

También participaron de este evento los seremis del Trabajo y Previsión Social Tarapacá, Ignacio Prieto Henríquez y seremi del Minvu Tarapacá, Diego Rebolledo Flores, la vicepresidenta gremial de la Cámara, Pamela Arancibia Pastén, el gerente regional, Raúl Ponce, y representantes de la Consdamos y, como les decía tructora Bravo Izquierdo.



Aquí se construye un Chile

SIN VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

SI ERES VÍCTIMA O **TESTIGO, LLAMA AL**

1455

